



Noroña criticó al PAN y MC por traer a Zelenski “por la puerta trasera” de la Cámara de Diputados



Gerardo Fernández Noroña, diputado federal por el **Partido del Trabajo (PT)**, condenó la actitud facciosa que tomó el Partido Acción Nacional (**PAN**) y Movimiento Ciudadano (**MC**) en relación al conflicto **Rusia-Ucrania**, esto al traer, de manera virtual, a **Volodímyr Zelenski**, pues dicha acción rebasa los atributos de los grupos de amistad.

Por ello, el diputado *libérrimo* del PT organizó una rueda de prensa este jueves 20 de abril, donde fijó su punto de vista y señaló que la actitud de las bancadas albiazul y naranja han sido **hipócritas en relación a su postura** sobre una invasión que todos en el Estado mexicano quieren que se termine, por ello reconoció que está “enchiladísimo”.

En referencia a la existencia de los Grupos de Amistad, el diputado recordó que éstos se establecen entre un grupo de diputados con los cuerpos diplomáticos de los países, **no con los jefes de Estado** y durante la celebración de éstos se permite expresar libremente al invitado cualquier punto de vista.

Además de condenar que el grupo de amistad rebasara sus facultades al invitar a un presidente — aunque sea de manera virtual—, este agravio se aumenta cuando se da cuenta que lo hicieron sin consultar con ningún órgano de gobierno, como la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la propia Cámara de Diputados.